

Absender:

CDU-Fraktion im Stadtbezirksrat 222

23-22432

Anfrage (öffentlich)

Betreff:

Dauerbaustelle Straßenbahn Kreuzung Donaustraße/An der Rothenburg/Friedrich-Seele-Straße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

07.11.2023

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 222 Südwest (zur Beantwortung)

21.11.2023

Status

Ö

Sachverhalt:

Seit Beginn der Sommerferien am 06.07.23 ist der Kreuzungsbereich Donaustraße/Friedrich-Seele-Straße/An der Rothenburg in der Kreuzungsmitte gesperrt. Aus Richtung Broitzem kann man nicht nach links abbiegen oder von der Friedrich-Seele-Straße geradeaus oder links abbiegen. Die Umleitung führt über die Donaustraße, wo in Höhe Isarstraße gewendet werden muss. Auch von der Donaustraße ist ein Linksabbiegen in die Friedrich-Seele-Straße nicht möglich, so dass in Höhe der Helene-Künne-Allee gewendet werden muss. Dies zieht erhebliche Verkehrsbelastungen, vor allem im Berufsverkehr, nach sich.

Frage:

Wann ist damit zu rechnen, dass die Sperrung wieder aufgehoben wird?

Wann wird die Straßenbahnhaltestelle „An der Rothenburg“ wieder bedient?

gez.

Nicole Bratschke
Fraktionsvorsitzende

Anlagen:

keine